
Президент Ильвес встретился сегодня в Кадриорге с представителями инвалидов
04.12.2014 16:28

Президент Тоомас Хендрик Ильвес встретился сегодня в Канцелярии Президента
Республики с членом правления Эстонского союза людей с недостатками движения
Тийей Сихвер, с членом гражданской организации «Проверь свои чувства» Свеном
Кылламетсом и с Моникой Хауканымм из Эстонской палаты инвалидов. Глава
государства благодарит всех, кто принимал участие в разработке законов для реформы
трудоспособности и ясно и обоснованно обращал внимание на проблемы с проведением
реформы.

      

Представители инвалидов просили наложить на закон вето и направить его на новое
обсуждение в Рийгикогу.

  

Президент Республики пояснил, что он не видит в этом законе противоречий
Конституции, что было бы для главы государства основанием не провозглашать закон.
Законы вступят в силу в 2016 году, и большинство упреков связано с возможной
неудачей подготовки к применению закона. «Законодатель и исполнительная власть
должны вместе действовать во имя того, чтобы развеять неуверенность инвалидов как
очень ранимых членов общества в отношении применения этого закона и их положения»,
– сказал президент Ильвес.

  

«С другой стороны, понятно, что прежнее положение продолжаться не может.
Предложение работы желающим работать инвалидам не только человечно, это
поддерживает развитие эстонского общества в целом. Это одна из важнейших
структурных реформ», – добавил он.

  

На встрече обсуждалось, как в результате реформы обеспечить улучшение положения
инвалидов, а не его ухудшение. Госконтроль внес конкретные взвешенные
предложения: в течение 2015 года решить, как финансировать систему пособий по
нетрудоспособности после окончания реформы; инициировать в 2015 году создание
системы страхования от несчастного случая на работе и профессионального
заболевания; протестировать методику оценки трудоспособности в объеме, дающем
уверенность в том, что эта методика подходит для людей, утративших трудоспособность
по разным причинам и на разном фоне; инициировать также реформу системы
поддержки инвалидов, которая обеспечила бы им получение необходимых услуг и
помощи в объеме, который поможет им интегрироваться в жизнь общества.
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Президент Республики просит Рийгикогу и правительство, а также самих инвалидов в
следующем году заняться подготовкой к проведению реформы со всей серьезностью.
«Положение инвалидов в результате проведения реформы ни в коем случае не должно
ухудшиться», – подчеркнул президент Ильвес. «Реформа не должна отнять у инвалидов
чувство уверенности, которое давала им назначенная на определенный срок денежная
помощь».
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